

# Le petit Larouche

*sur la Colline*

L'ABC de la vie d'une députée

Une semaine de relâche parlementaire a précédé la Journée Nationale des Patriotes, le 20 mai, date importante visant à honorer leur mémoire.

Ce fut tout de même un mois de mai bien rempli, marqué par le début des cinq semaines consécutives et intensives qui nous mèneront jusqu'à la fin de la session le 21 juin. Ce sera ensuite l'occasion pour moi de faire la tournée des différentes activités de la circonscription qui souligneront notre Fête nationale.

Au cours des travaux en chambre des dernières semaines, j'ai notamment pris la parole lors de la journée d'opposition du Bloc Québécois face aux retards et complications dus aux ingérences du régime fédéral dans les champs de compétence du Québec et des provinces. Le dernier budget déposé en avril nous en a fait la démonstration.

J'ai également fait une déclaration en chambre concernant la manifestation anti-choix, qui a lieu à tous les ans au mois de mai sur la colline, et rappelé l'importance du libre choix, pour les femmes, de disposer de leur corps comme elles l'entendent. La vigilance s'impose, particulièrement devant ce qui se passe au sud de la frontière.

Le 17 mai, j'ai pris le temps de me rendre à des événements qui se sont tenus sur la colline soulignant la Journée contre la transphobie et l'homophobie, dans un contexte de montée des actes haineux contre les communautés. D'ailleurs, le mois de juin marque le mois de la fierté. En passant, je remercie l'organisme Émergence de défendre les droits des communautés LGBTQ+ francophones.

Concernant le projet de loi C-319, il devrait revenir à l'automne pour la troisième lecture. Nous tentons de le maintenir vivant le plus longtemps possible pour continuer à faire pression sur le gouvernement afin qu'il lui accorde la recommandation royale. La pension de la sécurité de la vieillesse doit être augmentée pour les aînés de 65 à 74 ans, à l'instar de l'augmentation de 10 % qui a été offerte aux aînés de 75 ans et plus. Nous risquons d'en reparler cet été.

En comité, nous avons entamé l'étude sur la criminalisation du contrôle coercitif, une demande importante de députés de l'Assemblée nationale visant à donner suite au rapport Rebâtir la confiance. Avec le nombre croissant et alarmant de féminicides encore en 2024, nous devons élargir nos réflexions sur les différents types de violence qui sont utilisés en contexte conjugal.

Lors de la prochaine chronique, en septembre, j'aurai l'occasion de vous faire part des dossiers auxquels nous accorderons la priorité lors de la session d'automne. D'ici là, on a de bonnes chances de se croiser au courant de l'été, que ce soit dans un marché public, dans un événement culturel ou encore dans l'une de nos nombreuses attractions touristiques. Bon été à tous!

VOTRE DÉPUTÉE DE SHEFFORD



**ANDRÉANNE LAROUCHE**

Votre députée de Shefford

🏠 400, rue Principale, bureau 101  
Granby (Québec) J2G 2W6

✉ andreanne.larouche@parl.gc.ca

☎ (450) 378-3221  
Sans frais : 1-866-929-0939

🌐 andreannelarouche.ca

📱 /votredeputeedeShefford

